

新年度が始まりました

校長 神田 哲郎

2名の卒業生が本校を旅立ち、2名の転出により寂しい思いをしていましたが、新1年生4名の児童が加わり、学校が息を吹き返したような気がします。

児童数19名と人数は少ないですが、どの子も元気よく、朝から元気な声が学校中に響き渡っています。

新生屋仁小学校のスタートです。

先生方も、気持ちを新たに張り切っています。この元気な子どもたちが、何事もなく、学年相応の学力・体力をつけられるよう、総動員体制で取り組んでまいります。

皆さんは、かけがえのない大切な命を持っています。だから、自分の命をしっかり守る力を身につけなければなりません。同様に、友達・家族の命も大切です。だから、友達や家族の命を支えたり守ったりする力も身につけなければなりません。新しい年度を迎え、新しい学級で、新しい友達と一緒に、楽しく、仲良く、勉強したり遊んだりしていると思います。いろいろな活動に一生懸命に取り組み、一人一人の命を輝かせてほしいと思います。

一人一人の大切な命は、「あたま」「こころ」「からだ」で成り立っています。

一つ目の「あたま」には、友達と一緒に物事を考え、問題を解決する力があります。また、友達に自分の考えや気持ちを伝える力があります。

二つ目の「こころ」には、考えや気持ちを感じ取り、友達が何を考えているか、どんな気持ちになっているかを感じ取る力があります。

三つ目の「からだ」には、エネルギーを蓄え、友達と困難を乗り切るための力があります。

それらの三つで、一人一人の命が成り立ちます。

そして、「あたま」「こころ」「からだ」の三つのどれもか、常に健康でなければ、学校生活が楽しくありません。

だから、明るく元気で楽しい学校生活を送るためには、自分の「あたま」「こころ」「からだ」をいつも健やかなものにしておかなければならないのです。

ようこそ屋仁小学校へ！



令和3年度の屋仁小学校の新入生は4名です。上級生や地域の方々に見守られての和やかな入学式でした。入学してから2週間あまり、学校にも次第に慣れてきています。色々な活動の中で元気いっばいの姿は、上級生たちもよい影響を受けているようです。

また、上級生たちも学年が一つずつ進んでいろいろなことをやさしく教えたり、一緒にしたりする姿に成長を感じます。入学式に多数のご列席誠にありがとうございました。新入生を紹介します。

右から 別府 想介(べっぶ そうすけ)さん
 西 結来莉(にし ゆらり)さん
 寺田 結樹(てらだ ゆずぎ)さん
 祝 直太郎(いわい なおたろう)さん

まーじんゆうらおうデー(総合的な学習の時間)

13日(火)の2時間目にふれあいホールで三味線の体験を行いました。当日はこれまでに習っている5・6年生と、これから学習する3・4年生とに分かれて講師の山下さんのご指導のもと三味線を弾く体験をしました。



三味線の部分の名前や基本的な構えなどを丁寧に教えていただきました。

5・6年生は互いに教えあいながら活動することができています。さすが！



奄美新聞の取材を受けました

12日(月)は、1時間目終了後に1年生が奄美新聞の取材を受けました。記者の方の質問にも元気よく答えることができていましたし、写真を撮るときに素敵な背景を探して「先生あっちがいい!」「こっちがきれいだよ」など自分たちですすんで行動することができていました。



令和3年度 職員紹介(本校勤務年数)

校長	神田 哲郎(2年目)
教頭	新名主 幸二(本年度から) (鹿屋市立吾平小学校より)
1・2年担任	渋谷 めぐみ(2年目)
3・4年担任	西 理恵(3年目)
5・6年担任	那須 典明(4年目)
たいよう学級担任	前田 ふみの(本年度より) (奄美市立節田小学校より)
養護教諭	原口 佑美(4年目)
事務(兼務)	小倉 みな美(4年目)
一般事務補助	手島 八重子(5年目)

新メンバーも加わり、少ない職員数ではありますが、子供たち19名のために精いっぱいがんばります!



5月の主な行事予定

3日(月)	祝日 憲法記念日
4日(火)	祝日 みどりの日
5日(水)	祝日 こどもの日
8日(土)	土曜授業 体力・運動能力調査 引き渡し訓練
9日(日)	校区バレー
10日(月)	生活チェック週間(～16日)
11日(火)	三味線②
12日(水)	ボランティア活動③
13日(木)	避難訓練(不審者対応)
16日(日)	屋仁集落浜下り
17日(月)	津波避難訓練
19日(水)	修学旅行1日目(鹿児島市)
20日(木)	修学旅行2日目(鹿児島市)
21日(金)	5・6年生休養措置日
23日(日)	子どもと一緒に読書の日
25日(火)	学校評議員会
26日(水)	「人権の花」運動開校式
27日(木)	全国学力・学習状況調査
30日(日)	第66回笠利地区バレーボール大会



※ 新型コロナウイルス感染拡大予防や感染状況により行事の変更や中止等が考えられます。



初めての給食当番は、高学年のお姉さんたちのお手伝いと一緒に行いました。